



Eine Million Sterne

Bei der Aktion erleuchten wir den Schloßplatz Stuttgart mit 3.000 Kerzen. Jede Kerze steht symbolisch für einen Menschen in Not in Stuttgart und weltweit.

Samstag, 16.11.2019, 16.30-18.00 Uhr | Schloßplatz Stuttgart



Der Caritasverband für Stuttgart e.V. stellt bei der diesjährigen Aktion das **Kindergästehaus** in den Mittelpunkt.

Das Kindergästehaus in Bad Cannstatt bietet verschiedene Angebote für Kinder und Jugendliche mit geistigen und mehrfachen Behinderungen. Die Kinder werden in der Schule und im Kindergarten begleitet oder werden in den Ferien und an den Wochenenden im Kindergästehaus betreut. Das bedeutet nicht nur Spiel und Spaß für die Kinder, sondern gibt auch den Familien wichtige Zeit zum Verschnaufen.

Wie können Sie das Kindergästehaus unterstützen?

- Besuchen Sie unsere Aktion auf dem Schlossplatz und stellen Sie ein Licht für die Kinder und Jugendlichen auf.
- Kommen Sie mit uns ins Gespräch und tauschen Sie sich aus über das Kindergästehaus.
- Spenden Sie – entweder während der Aktion direkt vor Ort oder per Online-Banking an unser Spendenkonto.

Mit Ihrer Hilfe können wir den Kindern und Jugendlichen mehr Möglichkeiten für Spiel und Spaß sowie pädagogische Begleitung bieten. Herzlichen Dank dafür!

Mit den Spenden der Aktion werden zu 80% die Angebote des Kindergästehauses in Stuttgart unterstützt. 20% gehen an Familienprojekte von Caritas International in Jordanien.

Caritasverband für Stuttgart e.V.
Strombergstraße 11
70188 Stuttgart
kommunikation@caritas-stuttgart.de

www.caritas-stuttgart.de

SPENDENKONTO

DE44 7509 0300 0000 0001 08
Liga Bank
Stichwort: Sterne2019